

お客様各位

2011-5-1

株式会社 奥井海生堂
代表取締役社長 奥井 隆

福島原発の放射性物質漏れ事故後、弊社の販売する昆布製品の安全管理について

東北地方太平洋沖地震により、被害に見舞われた皆様に心よりお見舞い申し上げます。被災されました皆さまの安全と一日も早い復旧復興をお祈り申し上げます。

今回の震災による福島原発の放射性物質漏れ事故については、日本のみならず世界中の人々が固唾を飲みながら、その経過を注視しております。私たちも、販売者としてはもちろん、消費者の立場としても、大変に不安を感じております。

弊社としましては、昆布のみならず、海産物を含むすべての食品について、時々刻々と発表されます正しい情報に基づいて、しっかりと対応しなければならない事を強く認識しております。

昆布のように、海洋域に生息するものは、特に海中の放射性物質による影響や、採取された海水から検出されるヨウ素、それ意外の物質についても、その濃度には注目する必要があります。

弊社で取り扱う昆布は、北海道の最北にて収穫されるものが多い為、海流の関係からすると、安全かと思われませんが、他にも羅臼地方を含めその他の地域のものが含まれます。

昆布につきましては、夏から、秋に収穫される為、いよいよその時期も近くなってきております。

弊社では、お客様には、より正しい情報をもとに安全な商品を販売することに最善を尽くす所存です。その為、現在、農林水産省提供の「福島第一原子力発電所事故による農畜水産物等への影響」と「安全性確認結果」の最新情報に注目し、随時更新内容を確認しております。又、それらを通し、関係省庁、昆布協会等とも情報を共有しております。

日本政府 http://www.maff.go.jp/noutiku_eikyo/index.html

農水省 <http://www.maff.go.jp/j/kanbo/joho/saigai/ampi.html>

しかしながら、もっとも重要な事として、弊社では生産者の皆さんの保護を鑑み、風評被害を絶対に出さない点においても、心を尽くしております。

今後のすべての経過がよい方向に向かうことを祈りつつ、食品販売会社として、消費者の皆様には、ご迷惑をかけることなく、厳格に対応をさせて頂く所存ですので、何とぞ、正しいご理解、ご判断の程、よろしくお願い申し上げます。